



EU, pendiente por detalles de reforma energética

Petroleras, calificadoras y medios de comunicación de Estados Unidos manifestaron que esperan del gobierno de México más detalles sobre la reforma energética.

12 de agosto de 2013 por David Patiño Torres Sección Internacional

Empresas petroleras, calificadoras y medios de comunicación de Estados Unidos señalaron que, como el resto de los mexicanos, también se mantienen a la espera de más detalles sobre iniciativa de reforma energética que presentó hoy el mandatario Enrique Peña Nieto, la cual pretende modificar los artículos 27 y 28 de nuestra Constitución.

Petroleras como *Exxon* y *Shell* indicaron que emitirán sus pronunciamientos hasta conocer a fondo dicha propuesta, mientras que *Chevron*, a través de su vocero Kurt Glaubitz, manifestó su bienvenida "a la decisión del gobierno y del pueblo de México de dar mayores oportunidades para la inversión" nacional y extranjera sobre la explotación.

Por su parte, John Piecuch, portavoz de la calificadora *Standard & Poor's*, indicó que no preveía un pronunciamiento de sus analistas sobre la iniciativa hasta que se explicarán a detalle los parámetros las modificaciones que se pretenden hacer a la Constitución mexicana.

"Qué tanto interés generarán los cambios en la industria petrolera, dependerá de detalles que aún no se han definido, como el impuesto general que obtendrá el gobierno de México", acotó una nota del diario The Wall Street Journal.

El artículo, publicado en línea, refiere que la industria petrolera extranjera pide que el gobierno de Peña Nieto le proporcione "tanto certeza legal para atraer productores de energía privados, como un sistema de compensaciones competitivo para atraer empresas de primer nivel".

Mientras tanto, en México, Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), opinó que la iniciativa de reforma para *Pemex* y la explotación de los hidrocarburos nacionales es un paso muy importante para generar una economía más competitiva.

Sin embargo, apuntó que el CCE busca que se genere una reforma que permita esquemas de asociaciones público privadas que traerán consigo un efecto "ganar-ganar" para todos y no sólo para los capitales particulares.